



Les Starswing

Voici certainement l'un des orchestres les plus anciens de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Né aux abords d'Aix-les-Bains, sous l'appellation de Hot Swingers, il se produit régulièrement depuis longtemps déjà dans les casinos, restaurants, jazz club et autres animations de la région. Formé au new orleans et au swing, le quintet a largement élargi son répertoire : bossa, hard bop, salsa, chanson française et autres musiques latines sont également à leur programme. Avec tout leur talent, pour le bonheur des spectateurs.

Apéro-concert
Salle Stendhal

Quand ?

Jeudi
23 janvier 2025
19 h 30

Où ?

5 rue Hauquelin
38000 Grenoble
Arrêt « Musées »
de la ligne de tram' B

Tarifs

Adhérent : entrée libre
Tarif plein : 18 €
Tarif réduit : 12 €

Infos

www.jazzclubdegrenoble.fr

Qui ?

Yves Gariod
Contrebasse

Eddy Zouani
Batterie

André Cotton
Accordéon et piano

Jacques Brain
Trompette, bugle et chant

Michel Patruno
*Saxophones ténor,
soprano et flûte*